

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Jeudi 8 décembre 2022



## Lutter contre la précarité énergétique

Un partenariat signé avec Face Grand Toulouse et GRDF

Lors du Conseil métropolitain du 8 décembre 2022, Toulouse Métropole a renouvelé sa convention de partenariat avec le club d'entreprises Face Grand Toulouse et GRDF afin de poursuivre la lutte contre la précarité énergétique en 2023.

Le projet « Civigaz Plus » mobilise des jeunes volontaires en service civique pour informer et sensibiliser des habitants de la métropole à la sécurité de leurs installations de gaz et aux économies d'énergie. Après une première visite à domicile permettant d'établir un diagnostic, ils peuvent revenir une seconde fois s'assurer que les conseils donnés ont bien été compris, les actions recommandées mises en œuvre mais aussi identifier des économies d'énergie possibles dans le logement et conseiller de nouveaux écogestes.

Ce dispositif ciblera 3.500 logements individuels et collectifs, du parc social (1.500) et du parc privé (2.000).

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@toulouse-metropole.fr
Espace presse en ligne

Suivez toutes les informations du service de presse sur le fil Twitter @PresseToulouse





Ce communiqué de presse est édité par Toulouse Métropole. Pour vous désinscrire cliquez ici .